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SESIÓN ORDINARIA DE CULTURA 

 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas con cuarenta y cinco del día 12 de abril del 

año dos mil once, en la sala de juntas ubicada en la calle 35 poniente número 1901, col. Volcanes de la 

Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 

178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en 

cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 

 

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera  Presidente del Consejo Ciudadano de Cultura 

Mtra. Ma. Dolores Dib Álvarez Secretaria del Consejo Ciudadano de Cultura 

C. P. Ma. del Rosario A. González y Espinosa Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de Cultura 

Santos Fernando Jiménez Cuatecontzi Suplente / C.P. Ma. del Rosario González 

Lic. Jorge Carretero Madrid Consejero  

Mtro. José Lazcarro Toquero Consejero 

Mónica Muñoz Cid Suplente / Mtro. José Lazcarro 

Ma. Teresa Diestel Pasquel Consejera 

Mtra. Ma. Teresa Rugerio Specia Consejera 

Lic. María de la Cruz Gómez de Alvear Consejera 

Patricia Brandes Consejera 

Lic. Rosaura Quezada Cano de Dib Consejera 

L.A.E. Lucero Hernández Limón Suplente / Lic. Rosaura Quezada 

Billy Frese Lozano Consejero 

Edher Tabla Suplente Billy Frese 

Mtro. Francisco José Guevara Robles Suplente / Mtro. José Fco. Guevara 

Carlos Ruiz Herrera       Consejero 

Eduardo Correa Rivero Consejero 

Mtra. Ma. Eugenia Salinas Vidal           Invitada 
Adriana Nachieli Morales Ballinas           Invitada 
Sigfrido Alcántara Gómez            Invitado 
 

 

Autoridades: 

 

Arq. Martha Patricia Sánchez Matamoros                  Directora General del Instituto Municipal de Arte y 

Cultura 

Reg. Miriam Mozo Rodríguez                                     Presidenta de la Comisión de Turismo, Arte y Cultura  

Lic. Felipe de Jesús González Camarena                  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación                                                                        
                                                                                   Ciudadana 
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Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria correspondiente al mes de Abril.  

 

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Da la bienvenida a los asistentes iniciando la sesión y 

declarando quórum existente. Además ofrece un minuto de silencio por el consejero Mario Riestra, quien 

falleció en meses anteriores. Comentó las participaciones más importantes que tuvo el consejero fenecido, 

en el tema de cultura.     

 

Propone a la Lic. Verónica Mastretta como propuesta del Consejo para recibir el premio al merito civil que 

entrega el Ayuntamiento, refiriendo detalles de la convocatoria y señalando como fecha límite para 

inscribirse a este premio el día 25 de abril. Posteriormente solicita al C. Carlos Ruiz que proceda a 

presentar su obra ante el Consejo, de acuerdo al orden del día.  

 

Carlos Ruiz Herrera.- Comenta ser artista plástico, y señala las principales obras en las que ha trabajado,  

siendo preponderantemente en el campo de la pintura.  

 

Reg. Miriam Mozo Rodríguez.- Refiere respecto a la creación del Instituto Municipal de Planeación que 

deberá ser un instrumento que permita dar continuidad a los proyectos importantes de la ciudad. Señala  

que se debe poner especial atención a un evento un poco más próximo que es el de la celebración de los 

480 años de la fundación de Puebla. Comenta también que ha recibido apoyo de diferentes Instituciones 

educativas y empresas privadas para promover el festejo de la ciudad.  

 

Expone diversos eventos que se desarrollaran en la ciudad como la elaboración de un pastel para más de 

10,000 personas que se repartirá en el barrio de Analco.  

 

 Mtra. Ma. Dolores Dib Álvarez.-  Señala que celebrarán  la beatificación de Juan de Palafox y Mendoza, 

con un recorrido de diferentes lugares alusivos a lo anterior.  

 

Reg. Miriam Mozo Rodríguez.- Comenta que buscan implementar programas culturales en diferentes 

puntos de la ciudad, un ejemplo es el de cine en juntas auxiliares en donde se proyectarán películas 

representativas de Puebla, como “Arráncame la vida”, filmada en esta ciudad.  

 

Patricia Brandes.- Comenta respecto a los diferentes programas que se desarrollan tanto en el gobierno 

municipal como en el estatal, el esfuerzo que han implementado estas dos áreas para impulsar el 

crecimiento de eventos artísticos y culturales de Puebla, además de poder ofrecer estos espectáculos a 

diferentes países. Señala que las diferentes propuestas externas e internas ayudan a reforzar la identidad 

de los Poblanos.  
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Refiere que la intención de la actual administración es llevar a todas las zonas de la ciudad, temas 

culturales. Además de que hacen una invitación a la población en general a asistir a la programación 

cultural que van a llevar a cabo.  

 

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Toma la palabra y comenta que para la celebración del Festival 

de Puebla, actualmente se trabajó en un proyecto que unificara tanto el Estado como la ciudad, pero por 

otra parte con el actual proyecto se le ha cambiado de nombre por el de “Festival Palafoxiano”, que puede 

llegar a convertirse en un programa aislado del Estado.  

 

Arq. Martha Patricia Sánchez Matamoros.- Opina que sería importante desincorporar al festival del 

gobierno, ya que no debería estar sometido al cambio de administración y con ello el cambio de nombre de 

colores. Pero que aun así el gobierno en sus diferentes niveles, deberá seguir aportando recursos 

económicos para el festival.  

 

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Disculpa al arquitecto Guevara, añadiendo que tuvo un asunto 

importante que resolver, pero su hijo Francisco Guevara quien es director de Arquetopia, asistió en su lugar.  

   

Francisco Guevara Jr.- Presenta el proyecto formulado por Arquetopia que consiste en recuperar los 

espacios sociales en Puebla que se encuentran en deterioro, colocando obras de arte en los mismos. 

Reiterando que Arquetopia sigue trabajando en beneficio de la sociedad. Vinculando de una mejor forma a 

los poblanos con el desarrollo del Estado.  

 

ASUNTOS GENERALES 

 

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Refiere que se va a llevar acabo una ceremonia en memoria del 

Mtro. Gilberto Castellanos, en la Sala José Luis Rodríguez Alconedo, de la Casa de la Cultura de Puebla.  

 

Solicita que se envié la información del Proyecto Huixquilapan al Dr. Javier Sánchez Díaz de Rivera de la 

Secretaría de Desarrollo Social. Comenta sobre el nuevo encargado del Consejo de Cultura, y la 

confirmación respecto a los proyectos de La Constancia y el Auditorio de Reforma, su habilitación y su 

reconstrucción.  

 

Comenta respecto a la aprobación del Instituto de Planeación Municipal, confirmando que ya se encuentra 

en el Congreso del Estado esperando su aprobación., para su posterior publicación.  

 

Comienza a tratar el tema del “grafiti”, refiere que se ha convertido en un problema social, y sobre los 

métodos que otros Estados han implementado para combatir este problema.  
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Billy Frese Lozano.- Refiere sobre el proyecto de ayuda a niños de la “Casa del Sol” sobre la fabricación 

de esculturas de fibra de vidrio, con diseño de corazón,  el cual fue patrocinado por 74 empresas, con un 

monto de 50 mil pesos por cada escultura y para que las empresas puedan ser propietarias de los mismos 

deberán dar veinticinco mil pesos más. 

 

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Comenta tener una muy buena imagen del presente Consejo, 

además de realizar una invitación a que sigan aportando ideas y propuestas para poder hacer una mejor 

ciudad.  

 

Lic. María de la Cruz Gómez de Alvear.- Comenta sobre la integración de un nuevo consejero, llamado 

Sigfrido Alcántara Gómez. 

 

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Solicita al nuevo Consejeros que entregué la documentación 

requerida para ser dado de alta.  

 

Mónica Muñoz Cid.- Hace una invitación a asistir a la exposición” Traza y Trazos de la Ciudad de Puebla”,  

en el Museo de San Pedro.   

 

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Da por concluida la sesión agradeciendo la presencia de los 

asistentes.  

 

ACUERDOS 

 

1.- Se convocara a la próxima sesión ordinaria del Consejo para el día  martes 17 de Mayo del presente año 

a las 18:30 horas.   


